

RM Labeschautzki eröffnet in seiner Funktion als Ausschussvorsitzender den öffentlichen Teil der Sitzung, begrüßt die Anwesenden und weist auf die pandemiebedingt bestehenden Regelungen wie die Maskenpflicht und die Möglichkeit zur Durchführung eines Selbsttests hin.

Da er nunmehr letztmalig als Ausschussvorsitzender die Sitzung leitet, richtet RM Labeschautzki anschließend einige persönliche Worte an die Anwesenden, in denen er den fairen Austausch der Teilnehmer und die stets gute Vorbereitung der Sitzungen durch die Verwaltung lobt. Des Weiteren dankt er den Integrationslotsen, hier insbesondere Frau Sandstede, die regelmäßig über deren Arbeit berichtete, den städtischen Vereinen und Organisationen sowie der Freiwilligen Feuerwehr für Ihr ehrenamtliches Engagement.